

# *L'université d'Oriente rend hommage à Fidel Castro*

---



Santiago de Cuba, 4 avril, (RHC).- L'université d'Oriente s'est vue décerner ce mardi la condition d'excellence.

Le ministre cubain de l'Enseignement supérieur, José Ramon Saborido, a remis la distinction à Diana Sedal, rectrice de l'université d'Oriente, dont le siège se trouve à Santiago de Cuba.

Au cours de la cérémonie, le ministre cubain a mis en exergue la contribution de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, à la formation de cadres professionnels dans notre pays.

De son côté, la rectrice de l'université d'Oriente a dédié cette distinction à Fidel et qualifié la création de ce centre d'études supérieures de conquête du peuple pour la formation de ses enfants.

Plus de 17 mille 500 jeunes font leurs études à l'université d'Oriente en ce moment. Ses facultés ont formé des jeunes de cinq continents, notamment des pays du Tiers Monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159111-luniversite-doriente-rend-hommage-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**